

みかん・りんごの

フレッシュ通信

3月号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田沙季・坂本真里・十川天音

温かな日差しから、春の訪れを感じるこの頃、ナースリーの子も達と過ごせるのもあと1か月…と考えると寂しいですね。入会当初は、おうちの人と離れることへの不安や緊張から、顔が強張っていた子も達。今では、遊びが始まると目を輝かせたり、苦手を克服し、全力の笑顔を見せたり、時には悔しさから涙したり…と色々な表情を見せてくれるようになりました。その表情からは、たくさんの時間を幼稚園で過ごす中で、先生や友達と信頼関係を築き、多くの成長を遂げていった証だなと嬉しく思います。残り一か月、まだまだ成長し続ける子も達と楽しんで過ごしたいと思います(*^_^*)

造形展ありがとうございました！

先日はお忙しい中、造形展にご参加頂きありがとうございました！子ども達のたくさんの作品に込められた子ども達の思いを感じて頂けましたでしょうか？私たち自身も、造形展で、保護者の皆様と一緒にお話をさせて頂く中で、2歳児ならではの遊びの面白さを改めて感じる事ができました☆
素材のご協力もありがとうございました。

みかんぐみ・りんごぐみのみんなへ

もうすぐ、みんなはひとつおにいさん、おねえさんになりますね。せんせいたちは、ようちえんでみんなといっしょにたくさんあそべてうれしかったです。
ありがとう♡
おにいさん、おねえさんくらすでも、みんながげんきでたのしくすごせるようにせんせいたちはみまもっています。また、せんせいたちをみつけたら「やっほー！」とこえをかけてくださいね♪

チューチューねずみを追いかける～！

(しっぽ取り遊び)

ルールのある遊びとして、しっぽ取りゲームをしました。「みんなはねこで、ねずみのしっぽを取りに行くんだよ。」と伝えると、しっぽを目掛けて、勢いよく走り出す子ども達！しっぽを取った時の子ども達は、達成感や喜びに満ち溢れていました(^_^)追いかけ合いの状況が怖く、涙していた子も、遊びの様子を見ているうちに、友達の楽しそうな姿につられて自然と参加する姿もありました♪

繰り返しゲームを楽しんでいるうちに、「次は、先生がねこでみんながねずみになってやりたい！」という声も上がり、反対バージョン(先生：ねずみ 子ども達：ねこ)もやってみました。すると、しっぽを取られないように必死に逃げる子、壁に体をくっつけてしっぽを隠す子など、しっかりとルールの違いを理解しながら、各々で工夫をして遊びを楽しむ姿もありました。

写真を見返すと、入会当初の幼い子ども達が懐かしく思える程今では心も身体もたくましく成長した子ども達。一緒に過ごす中で、色々な遊びを経験し、沢山の面白い！楽しい！が詰まった毎日でした。日々の経験が学びとなり、友達との仲も深まり、幼稚園大好き♡と言ってくれる姿からは沢山の自信がついたことが伺え嬉しいです。皆とのお別れ…寂しいですが、これからの子ども達の成長もしっかり見守っていきたいと思います。いつも温かく見守って頂きありがとうございました。坂本 真里

あっという間に、この時期！1年間、本当にありがとうございました。5月を思い返すと、子ども達の成長する力の凄さを、身にしみて感じます。今こうして、ちょっとした大家族のように子ども達と日々大笑いしながら、楽しく過ごせる事、いつも温かく見守って下さっている保護者の皆様のお陰です。こんなに関係性が深まってきた子ども達と、いつまでも一緒に過ごしてきたいなと思うこの頃ですが、また一つ大きくなる子ども達の成長を、これからも楽しみに見守っていきたいと思います。

私自身、初めての事ばかりで始まったナースリー組でしたが、温かい保護者の皆様のおかげで、子ども達と楽しく1年間過ごすことができました。本当にありがとうございました。新しい出会いの中で、たくさんの壁を乗り越え、その達成感を自信や力に変えていった子ども達。その姿には私の方が勇気づけられることもありました。ナースリーの子も達との思い出は私にとっての宝物です。これからも子ども達と一緒に成長していきたいと思います！

宇治田 沙季

十川 天音